



## Pemkot Yogya Sediakan Rp67 Juta untuk Peraih Pemuda Pelopor

**YOGYA, TRIBUN** - Pemkot Yogya kembali membuka peluang bagi muda-mudi di wilayahnya untuk meraih anugerah Pemuda Pelopor 2023. Pihak eksekutif menyiapkan total hadiah Rp67,5 juta untuk pemenang.

Sub Koordinator, Kelompok Substansi Pembinaan Kepemudaan Dinas Pendidikan Pemuda dan Olahraga (Disdikpora) Kota Yogya, Mugi Suyatno, mengatakan pendaftaran dibuka selama 1 Februari-7 Maret 2023. Adapun syarat yang harus dipenuhi ialah, usia 16-30 tahun, ber-

KTP Kota Yogya dan memiliki kepeloporan yang menarik serta memberikan dampak bagi masyarakat.

Kemudian, total hadiah Rp67,5 juta pun disiapkan eksekutif, untuk para peraih anugerah.

"Harapannya, tahun ini Kota Yogya bisa mengirimkan pemuda-pemudi ke tingkat nasional mewakili DIY dan menjadi juara," urainya, Jumat (10/2).

Pada pemilihan Pemuda Pelopor 2023 pihaknya juga dibantu Organisasi Kepemudaan (OKP), serta peraih

predikat Pemuda Pelopor tahun-tahun sebelumnya. Calon peserta, lanjutnya, dapat mendaftarkan diri selaras kepeloporannya, yakni pendidikan, pangan, inovasi teknologi, agama, lingkungan sosial budaya, sumber daya alam, hingga pariwisata.

"Kriteria pemenang adalah pemuda-pemudi yang memberikan dampak positif dari kepeloporannya, lalu memberikan manfaat yang besar untuk lingkungan dan sekitarnya, serta selalu memberikan inovasi baru dari kepeloporannya," ujar Mugi.

Sementara itu, Ketua Pelaksana Pemuda Pelopor 2023, Octa Viantary menyampaikan, sampai sejauh ini puluhan peserta sudah mendaftarkan diri untuk mengikuti seleksi. Dia menjelaskan mengenai target peserta, masing-masing bidang diharapkan bisa terisi minimal lima pendaftar.

"Sebagian pendaftar sejauh ini rata-rata di bidang pendidikan, itu banyak peminatnya. Bagi peserta yang terpilih, nanti akan dilakukan penilaian oleh dewan juri di lokasi kepeloporannya," ungkapnya. (aka)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Pendidikan, Pemuda dan Olahraga	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 28 September 2024  
Kepala

**Ig. Trihastono, S.Sos. MM**  
NIP. 19690723 199603 1 005